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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19: Foto: Edu Kaps

cidade do 
Rio confir-
mou que 
r e c e b e r á 
nesta quin-
t a - f e i r a 
38.100 do-
ses da vaci-
na da Pfizer 
e 64.640 
doses de 

CoronaVac. Segundo a Se-
cretaria municipal de Saúde 
(SMS), a nova remessa é sufi-
ciente para a aplicação da pri-
meira dose da vacina contra a 
Covid-19 até esta sexta-feira, 
quando são vacinados meni-
nos de 15 anos. Apenas o imu-
nizante da Pfizer será usado 
nesse público, já que ele é o 
único autorizado pela Agên-
cia Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) para aplica-
ção em menores de idade. Os 
lotes fazem parte de um car-
regamento de 265 mil doses 
que a Secretaria estadual de 
Saúde (SES) distribui a todos 
os municípios do estado en-
tre quinta e sexta-feira.

A campanha de aplicação 
da primeira dose, que nesta 
quinta-feira se destina a me-
ninas de 15 anos, estava sob 
risco de ser interrompida no-
vamente na sexta-feira. Isso 
porque o estoque do imuni-

A
zante da Pfizer era suficiente 
apenas para até hoje, segun-
do previsão da prefeitura.

Nesta terça-feira, a Se-
cretaria estadual de Saú-
de adiou a distribuição de 
365 mil doses da Pfizer por 
orientação do Ministério da 
Saúde, que, devido aos “ris-
cos das manifestações” de 7 
de setembro, determinou a 
mudança de cronograma de 
entregas de vacinas em todo 
o Brasil, como noticiou a co-
lunista Malu Gaspar. A dis-
tribuição recomeçou após o 
feriado. A SMS deve retirar a 
nova remessa na tarde desta 
quinta-feira.

Além da vacinação de 
adolescentes, o Rio também 
promove repescagem para 
gestantes, puérperas, lac-
tantes e Pessoas com Defici-
ência (PcD) com 12 anos ou 
mais e pessoas com 25 anos 
ou mais, que podem se vaci-
nar, preferencialmente, no 
período da tarde.

A campanha de vacinação 
de adolescentes foi interrom-
pida no dia 1º de setembro 
por falta de doses. A SMS res-
ponsabilizou o Ministério da 
Saúde pela demora no envio 
de imunizantes. Segundo o 
portal "Quantas doses?", a 
pasta tem hoje 6,5 milhões de 

Cidade do Rio confirma recebimento de 
novas doses de Pfizer para a vacinação 
de adolescentes nesta sexta

doses da vacina da Pfizer pen-
dentes de distribuição, já libe-
radas do processo de controle 
de qualidade.

Nova remessa
A Secretaria de Estado de 

Saúde (SES) informou que re-
aliza nesta quinta e sexta-feira 
a entrega de nova remessa de 
265.480 doses de imunizantes 

contra Covid-19 aos 92 municí-
pios do estado. Serão distribu-
ídas 167.200 doses de Corona-
vac para as duas aplicações do 
esquema vacinal e 98.280 de 
Pfizer para primeira dose.

As doses das vacinas Corona-
vac e Pfizer chegaram ao estado 
na noite desta quarta-feira. Já 
o diluente da Pfizer chegou na 
manhã desta quinta-feira.

A retirada dos insumos 
acontecerá na tarde de hoje. Os 
municípios do Rio de Janeiro, 
Niterói, São Gonçalo, Itaboraí e 
Maricá retiram na Coordenação 
Geral de Armazenagem (CGA) 
da SES, em Niterói, como de cos-
tume. Na sexta-feira, a demais 
cidades do estado receberão as 
remessas das vacinas em logísti-
ca ainda a ser confirmada.

Adolescente se vacina em Paquetá
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pós ter fica-
do uma se-
mana fora-
gido, o líder 
c a m i n h o -
neiro Mar-
cos Antônio 
Pereira Go-
mes, conhe-
cido como 
Zé Trovão, 

foi localizado pela Polícia 
Federal escondido em um 
hotel no México e deve ser 
preso nesta quinta-feira, 
para então ser transportado 
de volta ao Brasil.

Os investigadores da PF vi-
nham rastreando o paradeiro 
de Zé Trovão desde a quar-

A
ta-feira da semana passada, 
quando o ministro do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) 
Alexandre de Moraes expediu 
uma ordem de prisão contra o 
caminhoneiro por incitar um 
ato antidemocrático no dia 7 
de setembro. Detectaram que 
ele havia deixado o Brasil an-
tes da ordem de prisão, por 
meio de um voo para o Méxi-
co, e estava em um hotel na 
Cidade do México.

Mesmo foragido, Zé Trovão 
continuou gravando vídeos e 
incitando os atos do dia 7 de 
setembro. Nos últimos dias, ele 
pediu aos caminhoneiros que 
fechassem as rodovias, o que 
tem ocorrido desde ontem.

Após uma semana foragido, Zé
Trovão é localizado pela PF 
escondido no México e deve ser preso

Zé Trovão diz estar foragido no México: 'Vou ser preso a qualquer momento' 

Nesta quinta-feira, o pró-
prio Zé Trovão divulgou um 
vídeo nas suas redes sociais 
afirmando que havia sido lo-
calizado e que iria se entregar 
para ser preso.

- Em alguns momentos, eu 
devo ser preso. Eu não vou 
mais fugir, chega. Eu tô can-
sado disso, tá. Pra quem não 
sabe, eu estou no México e a 
embaixada brasileira acaba 

de entrar em contato com 
o hotel que eu estou. Então 
em alguns momentos, prova-
velmente, a polícia vem aqui 
me recolher e vai me levar 
preso - afirmou.

Uma mulher presa neste sába-
do suspeita de matar o pai carbo-
nizado disse à polícia ter se inspi-
rado no filme “Doce Vingança”, 
em que a protagonista, vítima de 
estupro, mata seus abusadores. 
O crime foi cometido em Embu-
-Guaçu, na Grande São Paulo, no 
último dia 9 de julho. Desde en-
tão, a polícia procurava por Cláu-
dia Campos Veiga, de 41 anos, que 
foi encontrada na região de Praia 
Grande, no Espírito Santo. A pri-
são foi efetuada pela equipe do 
K9 do 5° Batalhão da Polícia Mili-
tar do Espírito Santo. 

Segundo o jornal, a suspei-
ta teria ligado para o irmão dias 
antes do crime e comentado 
sobre o filme. Um ex-namorado 
ouvido pela polícia contou que 
Cláudia desejava se vingar do 
pai, Aparecido Omar Veiga, de 65 
anos, há pelo menos 30 anos por 
conta dos abusos que sofreu du-
rante a juventude.

Apontada como a principal 
suspeita do caso, Cláudia estava 
sendo procurada há dois meses. 
De acordo com a Polícia Militar, 
ela teria convidado seu pai, que 
mora em uma casa de reabilita-
ção, para fazer uma trilha, local 
onde teria ateado fogo no idoso, 
que morreu carbonizado.

Um voluntário da casa de reabi-
litação teria estranhado a demora 

Ocupação de leitos de UTI diminui 
em todo o país, aponta Fiocruz

Mulher presa no Espírito Santo suspeita de matar 
o pai carbonizado diz ter se inspirado em filme

A ocupação de leitos de UTI Co-
vid em 90% dos estados brasilei-
ros, mais Distrito Federal, e 85% das 
capitais está fora das zonas de alerta 
(acima de 60%), segundo o Bole-
tim Observatório Covid-19 da Fio-
cruz desta semana. O levantamen-
to comprova o cenário de melhora 
nas hospitalizações de todo o país.

Roraima (82%) é o único na 
zona crítica, com índice superior 
a 80%, mas o estado tem um ce-
nário peculiar porque há muitos 
poucos leitos disponíveis A capi-
tal, Boa Vista, tem 82% de ocupa-
ção. Já o Rio de Janeiro, que vinha 
se mostrando em situação mais 
preocupante como epicentro da 
variante Delta no país, apresentou 
queda de 72% para 66% no indica-
dor, o que agora o coloca na zona 
de alerta intermediário. No entan-
to, a capital fluminense permane-
ce em alerta crítico, com 94%.

De acordo com os pesquisado-
res do Observatório, esse dado re-
flete a tendência geral de diminui-
ção da incidência de casos graves, 
internações e mortes por Covid-19. 
Nesta quarta-feira, a média móvel 
de mortes foi a mais baixa desde 13 
de novembro, com 461, segundo o 
consórcio de veículos de imprensa.

“A redução simultânea e pro-
porcional desses indicadores de-
monstra que a campanha de vaci-
nação está atingindo o objetivo de 
proteger a população do impacto 
da doença. No entanto, o ainda alto 
índice de positividade dos testes e a 

elevada taxa de letalidade da doen-
ça (atualmente em 3%) revela que a 
transmissão do vírus é intensa e di-
versos casos assintomáticos ou não 
confirmados podem estar ocorren-
do, sem registro nos sistemas de 
informação”, ressaltam.

Para eles, é preciso interromper 
a cadeia de transmissão, principal-
mente, pela campanha de vacina-
ção. Para isso é preciso completar 
o esquema vacinal de todos os 
adultos acima de 18 anos, vacinar 
adolescentes e fazer o reforço dos 
grupos mais vulneráveis.

Confira a ocupação de leitos
Roraima e Rio de Janeiro são os 

únicos dois estados com taxas de 
ocupação de leitos de UTI Covid 
superiores a 60%. Goiás (52%) e 
Rondônia (47%) deixaram a zona 
de alerta intermediário, enquanto 
Pernambuco (43%) e Espírito Santo 
(48%) tiveram aumento nas taxas, 
o que pode ser explicado pela re-
dução significativa no número de 
leitos disponíveis. A ocupação nos 
outros estados foi: Acre (7%), Ama-
zonas (34%), Pará (35%), Amapá 
(16%), Tocantins (41%), Maranhão 
(42%), Piauí (41%), Ceará (38%), 
Rio Grande do Norte (30%), Para-
íba (20%), Alagoas (14%), Sergipe 
(20%), Bahia (30%), Minas Gerais 
(29%), São Paulo (33%), Paraná 
(57%), Santa Catarina (47%), Rio 
Grande do Sul (51%), Mato Grosso 
do Sul (34%), Mato Grosso (43%) e 
Distrito Federal (57%).

Cláudia Campos Veiga, de 41 anos, teria cometido o crime motivada por abusos sofridos

Foto: Redes Sociais

Foto: Reprodução

e ido atrás deles. Ao ver as chamas, 
pediu ajuda de outros voluntários 
para apagar o fogo, e Cláudia não 
estava mais no local. A corporação 
acrescenta que há alguns anos a 
mulher tinha informado a família 
que durante a adolescência era 
abusada sexualmente pelo pai.

Na Praia Grande, no Espírito 
Santo, Cláudia vendia colares, 
amuletos e pulseiras na praia. 
Porém, os moradores reconhece-
ram a mulher por fotos divulga-
das em redes sociais e a denun-
ciaram para a polícia. No sábado, 
ela foi encontrada e presa. Se-
gundo a Polícia Militar, Cláudia 
se mudava com frequência e 
pretendia fugir para o Nordeste 
no dia em que foi presa.

A suspeita foi detida e enca-
minhada à Delegacia Regional 
de Aracruz e, após os procedi-
mentos, encaminhada para ao 
Centro Prisional Feminino de 
Colatina, onde aguarda o pros-
seguimento do caso, informou 
a Secretaria de Estado da Jus-
tiça do Espírito Santo (SEJUS). 
De acordo com a secretaria, 
não houve ainda um pedido 
de transferência de Cláudia 
para São Paulo.

Segundo a Secretaria de Estado 
de Segurança Pública de São Pau-
lo, o caso citado é investigado por 
meio de inquérito policial instau-
rado pela Delegacia de Embu Gua-
çu, que trabalha para transferir a 
suspeita para São Paulo.
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presidente 
Jair Bolso-
naro enviou 
um áudio 
a caminho-
neiros pe-
dindo que 
liberem as 
estradas do 
país com o 

argumento de que a paralisação 
"atrapalha a economia". O pedido 
não é à toa. Os dez dias de greve 
da categoria realizados em 2018, 
durante o governo de Michel Te-
mer, causaram desabastecimento 
no Brasil, com longas filas para en-
cher o tanque e falta temporária 
de produtos nas gôndolas.

Mas os efeitos do movimento 
na economia foram bem além dos 
dez dias de paralisação. A greve 
derrubou o resultado da produ-
ção industrial em maio de 2018, 
afetou a inflação e reduziu a capa-
cidade de crescimento da econo-
mia naquele ano.

O
Na época, a manifestação foi 

motivada pela política de repas-
se da flutuação nas cotações do 
petróleo no mercado interna-
cional aos preços dos combus-
tíveis. Quando o movimento 
começou, a gasolina havia sido 
reajustada 12 vezes e o diesel, 
dez, apenas naquele mês.

Desta vez, porém, a mobiliza-
ção é política, um gesto de apoio 
ao chefe do Executivo, após os 
atos de 7 de Setembro, que tive-
ram caráter antidemocrático.

Em 2018, com as restrições 
na circulação de mercadorias, o 
segmento mais afetado foi a in-
dústria, que chegou a despencar 
10,9% em maio. Os segmentos 
mais impactados foram a produ-
ção de automóveis, que desabou 
30%, e a produção de alimentos, 
com queda de 18,5%.

Uma repetição deste cenário 
em 2021 seria ainda mais dano-
sa para a economia. A produção 
de automóveis em agosto já foi 

Greve dos caminhoneiros: governo 
teme repetir estragos na economia 
causados pela paralisação de 2018

Caminhoneiros que apoiam o governo Jair Bolsonaro fazem protesto em frente ao Congresso Nacional

a mais baixa dos últimos 18 anos, 
afetada pela falta de peças e com-
ponentes, segundo a Anfavea, a 
associação das montadors.

O quadro é um resultado direto 
do impacto de longo prazo da pan-
demia na cadeia de suprimento, e 
o setor espera solução somente em 
meados de 2022. Ou seja, uma nova 
paralisação seria um componente a 
mais de dificuldade para uma ativi-
dade que já enfrenta problemas.

Um impacto na produção de 
alimentos no momento em que a 
inflação acumulada em 12 meses 
supera os 9% poderia pressionar 
ainda mais o orçamento das famí-

lias, em um momento de desem-
prego alto e renda apertada.

Estudo divulgado em 2018 pela 
Secretaria de Política Econômica 
do então Ministério da Fazenda 
apontava que os dez dias da greve 
dos caminhoneiros tiveram um 
impacto negativo de R$ 15,9 bi-
lhões, aproximadamente 0,2% do 
Produto Interno Bruto (PIB).

A indústria foi o segmento mais 
afetado, justamente por ser depen-
dente do transporte rodoviário. O 
setor de alimentos teve em alguns 
casos perdas definitivas, como no 
caso de empresas que trabalham 
com produtos perecíveis.

Em 2018, segundo publicação 
do IBRE/FGV, a expectativa de 
crescimento do PIB era de 2,7% 
em janeiro. No fim de maio, já 
havia sido reduzida para 2,3% 
e apenas um mês depois caiu 
para 1,6%.Mais do que os pro-
dutos perdidos nas fábricas ou 
as vendas que deixaram de ser 
feitas no varejo, um movimento 
como esse traz um componente 
de incerteza ao mercado por ex-
por fragilidades - de infraestru-
tura, no caso da dependência do 
transporte rodoviário - e políti-
cas, em razão da necessidade de 
diálogo e interlocução.

Numa rara visita ao Palácio do 
Planalto desde que deixou a Presi-
dência do Senado, o senador Davi 
Alcolumbre (DEM-AP) se encon-
trou com o ministro da Secretaria-
-Geral da Presidência, Luiz Edu-
ardo Ramos, na quarta-feira, no 
gabinete ministerial. Na conversa, 
o presidente da Comissão de Jus-
tiça e Constituição (CCJ) do Sena-
do deu um recado importante ao 
governo: a dificuldade de pautar 
a indicação do advogado-geral da 
União André Mendonça para a 
cadeira de ministro do Supremo 
Tribunal Federal.

Segundo interlocutores, na 
conversa com Ramos, Davi Alco-
lumbre avisou não ter clima en-
tre os senadores para colocar em 
votação a sabatina de Mendonça. 
Após a participação do presiden-
te Jair Bolsonaro em atos anti-
democráticos no feriado de 7 de 
setembro, parlamentares passa-
ram a falar mais abertamente na 
substituição do nome do ex-AGU 
pelo do procurador-geral da Re-
pública, Augusto Aras.

A indicação de André 
Mendonça está parada há 

tempo recorde no Senado, 
como foi mostrado, outro 
indicativo de que a nomea-
ção pode ter subido no te-
lhado. São mais de 40 dias 
de espera desde que seu 
nome foi oficializado pelo 
presidente Jair Bolsonaro 
para que o presidente da 
CCJ marque sua sabatina. 
Entre os atuais ocupantes 
do STF, a que mais aguar-
dou até a apreciação da CCJ 
foi Rosa Weber: 29 dias.

O AGU é visto como um 

nome que agrada o nicho do 
setor evangélico, mas não tem 
trânsito o suficiente entre po-
líticos. Aras, por outro lado, é 
elogiado por senadores do PP, 
PL e MDB, por exemplo, por 
seu traquejo com o Congresso 
Nacional. Senadores devem 
aproveitar o clima de insatis-
fação generalizada com o Pa-
lácio do Planalto para pressio-
nar pela troca.

Alcolumbre não é frequen-
tador assíduo do Palácio. Este-
ve lá algumas vezes enquanto 

Após atos, Alcolumbre se reúne com 
Ramos no Palácio do Planalto

 Foto: Pablo Jacob

Fora da presidência do Senado, Alcolumbre viu estremecimento da relação com o governo Bolsonaro

O vice-presidente da Câma-
ra, Marcelo Ramos (PL-AM), vai 
sugerir uma nova proposta de 
emenda à Constituição (PEC) 
que deve retirar os precatórios 
(dívidas judiciais de que o go-
verno não pode recorrer) do 
teto de gastos. O deputado ain-
da está coletando assinaturas 
para protocolar o texto e diz que 
a intenção é apresentar uma so-
lução ao que considera um “ca-
lote” e “pedalada fiscal”, que é a 
sugestão do governo.

O deputado argumenta que 
os precatórios são despesas obri-
gatórias que possuem a mesma 
natureza jurídica de repassas para 
estados e municípios e, portanto, 
nunca não deveriam ter perma-
necido dentro do teto de gastos.

— Estamos propondo que, a 
partir daqui, o precatório fique 
fora do teto, sempre abatendo o 
valor pago no ano fiscal de 2017, 
o que daria um espaço fiscal 
nesse ano de R$ 20 bilhões, que 
é muito próximo dos R$ 26 bi-
lhões que o governo precisa para 
o Bolsa Família – afirmou.

Ramos ressaltou que essa é 
uma alternativa e que aguardaria 
a reação dos setore produtivos e 
do governo à proposta.

A elevação dos gastos com 
precatórios virou um dilema para 
o governo, que repercute no Or-
çamento para 2022. A despesa, 
que esse ano foi de R$ 54,7 bi-
lhões, vai subir para quase R$ 90 
bilhões, tirando espaço fiscal para 
outras ações, como a ampliação 
do Bolsa Família, vitrine eleitoral 
do presidente Jair Bolsonaro.

A proposta do governo é de par-
celar parte desses débitos em até 
10 anos, além de promover outras 
medidas como o encontro de con-
tas entre União e estados e a cria-
ção de um fundo de liquidação.

O deputado considera essa 
a pior solução:

— Caracteriza um calote e uma 
pedalada fiscal. O simples anún-
cio empurrou juro de longo prazo 
para dois dígitos – afirmou, acres-
centando que considera a propos-
ta uma espécie de constituciona-
lização da pedalada fiscal, que já 
motivou o impeachment da então 
presidente Dilma Rousseff.

O tema, no entanto, tem apelo 
entre os parlamentares porque a 
resolução desse impasse vai via-
bilizar a criação do Auxílio Brasil, 
reformulação do Bolsa Família 
que atenderá a mais famílias pa-
gando um benefício maior.

Vice-presidente da Câmara vai sugerir PEC 
para tirar precatórios do teto de gastos
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secretário de 
Polícia Civil 
do Rio de Ja-
neiro, Allan 
Turnowisk, 
disse, nesta 
quinta-feira, 
dia 9, que os 
três meninos 
desapareci-
dos em Bel-

ford Roxo, Baixada Fluminense, 
foram mortos por uma facção da 
comunidade do Complexo do Cas-
telar. Em entrevista à rádio Tupi, 
ele afirmou que um traficante teria 
pedido autorização para cometer o 
crime a um chefe da quadrilha que 
estaria dentro do sistema prisional.

Turnowisk destacou que 
esse criminoso teria sido morto 
no Complexo da Penha, Zona 
Norte, para onde foi chamado 
por outros comparsas.

— Tínhamos várias linhas de in-
vestigação, mas a principal teoria 
sempre foi a de que o tráfico estaria 
envolvido nessas mortes. Alguns 
depoimentos indicavam o envol-
vimento da quadrilha do Castelar. 
Inclusive, tinha o nome de um 
chefe que teria pedido autorização 

O
para dentro do sistema (prisional) 
para efetuar esses homicídios.

Foi apurado que a autoriza-
ção foi pedida por Wiler Castro 
da Silva, o "Estala", gerente do 
tráfico de drogas do Castelar, de 
25 anos. Estala, que estava fora-
gido do sistema penitenciário, 
é apontado como um dos res-
ponsáveis pelo crime e teria sido 
morto na região da Penha justa-
mente por ter sido o mandante 
da morte de três crianças.

— Essa chefia do Castelar foi 
chamada no Complexo da Pe-
nha e morta exatamente por ter 
cometido os homicídios. Essa 
organização criminosa que en-
frenta o Estado e não tem mais 
limites éticos, mesmo no crime, 
se é que um dia existiram, é a 
que pratica atrocidades. A Polí-
cia Civil está prestes a concluir o 
inquérito e dar as respostas.

Outro traficante que também é 
investigado neste caso é José Car-
los dos Prazeres Silva, o Piranha, 
de 41 anos. Ele vive no Complexo 
da Penha e está acima de Estala na 
hierarquia da quadrilha.

As crianças estão desapareci-
das desde dezembro de 2020. Na 

Criminosos pediram autorização a chefe Criminosos pediram autorização a chefe 
do tráfico para matar crianças de Belford do tráfico para matar crianças de Belford 
Roxo, diz secretário de Polícia CivilRoxo, diz secretário de Polícia Civil

ocasião, Lucas Matheus, de 9 anos, 
Alexandre Silva, de 11, e Fernando 
Henrique, de 12, foram vistos pela 
última vez em uma feira do Bairro 
Areia Branca, também em Belford 
Roxo. Moradores do Castelar, os 
meninos ainda foram flagrados 
por uma câmera de segurança 
quando estavam a caminho da fei-
ra livre. Pelo menos duas testemu-
nhas também afirmaram ter visto 
os garotos no local.

Em 30 de julho, policiais da De-
legacia de Homicídios da Baixada 
Fluminense (DHBF), bombeiros e 
mergulhadores vasculharam um 
trecho do Rio Botas, na divisa dos 
bairros de São Bernardo e Recan-
tus, em Belford Roxo. Eles procu-

ravam pelos três meninos. Na oca-
sião, restos de uma coluna foram 
encaminhados para o laboratório 
da Polícia Civil. No entanto, o re-
sultado do exame apontou que 
se tratavam apenas de pedaços da 
cauda de um animal.

Secretário defende ação 
com 27 mortes no Jacarezinho

Sobre a operação que terminou 
com 27 mortos na comunidade do 
Jacarezinho, Zona Norte do Rio, 
o secretário disse que as investi-
gações estão em fase final e que 
todos eram criminosos. Ainda 
segundo Turnowisk, as imagens 
mostram claramente que houve 
confronto entre os criminosos e 

a polícia. Ele destaca ainda que 
eventuais excessos por parte dos 
agentes estão sendo apurados, 
mas garante que a polícia cumpriu 
seu papel, sem execução.

— As investigações estão em 
fase final. O que está provado é 
que todos os 27 mortos eram cri-
minosos e traficantes que, além 
de participarem do tráfico, rou-
bavam fora da comunidade, co-
metiam assaltos, assassinavam 
dentro do Túnel Rosa, por exem-
plo, e participavam de sequestros 
na Zona Oeste do Rio. Eram todos 
criminosos, e a cidade está mais 
segura sem eles. Houve intenso 
confronto ali, as imagens são cla-
ras deles enfrentando a policia.

Mais de R$ 14,7 milhões foi o 
montante movimentado ape-
nas no ano passado por João 
Marcus Pinheiro Dumas Viana, 
um dos alvos da segunda fase 
da Operação Kryptos, realizada 
nesta quinta-feira pela Polícia 
Federal (PF) e a Receita Fede-
ral. Ele é apontado pelos dois 
órgaõs como suspeito de ser 
operador financeiro do esque-
ma que teria Glaidson Acácio 
dos Santos, que foi preso na 
primeira fase da ação. As con-
tas bancárias de João Marcus e 
da mulher dele seriam usadas 
para receber e movimentar re-
cursos do ex-garçom.

Contra João Marcus, foi ex-
pedido um mandado de prisão 
nesta etapa das investigações, 
assim como para Michael de 
Souza Magno, o "corretor das 
celebridades", também suspei-
to de ser operador financeiro.

Segundo a investigação 
da PF, foram identificadas 
operações suspeitas de João 
Marcus em contas bancárias 

da GAS Consultoria. No ano 
passado, de acordo com le-
vantamento durante as in-
vestigações, ele movimen-
tou R$ 14.712.443,51. Esse 
valor destoou dos rendi-
mentos declarados à Receita 
Federal referentes a 2020.

Apenas de abril a outubro de 
2020, João Marcus movimen-
tou mais de R$ 7 milhões em 
uma de suas contas bancárias. 
No entanto, o valor declarado 
de renda mensal — de cerca de 
R$ 8 mil, proveniente da atu-
ação como técnico em eletri-
cidade, eletrônica, telecomu-
nicações — não condiz com os 
ganhos informados.

Suspeito de ligação com 'faraó' das criptomoedas, alvo de 
operação movimentou mais de R$ 14,7 milhões em um ano Após 18 dias sem notícias, o 

Corpo de Bombeiros encerrou 
temporariamente as buscas pelo 
empresário Leonardo de Andrade, 
de 50 anos, que desapareceu no 
mar de Angra dos Reis, Costa Ver-
de fluminense, no último dia 22 de 
agosto. De acordo com o delegado 
Vilson de Almeida Silva, da 166ª 
DP (Angra dos Reis), responsável 
pelo caso, o comandante do quar-
tel de Angra recebeu a orientação 
de encerrar as buscas até que algu-
ma nova informação surja.

Com isso, segundo a corpo-
ração, o último dia de procura 
no mar pelos militares foi nes-
ta quarta-feira, dia 8.

— Não temos novidade. As bus-
cas estão encerradas ate que haja 
alguma informação sobre o para-
deiro da embarcação ou do Leo-
nardo para poderem retomá-las. A 
investigação continua até se escla-
recer o que aconteceu com o casal 
e a embarcação — explica Silva.

Apesar da paralisação, a fa-
mília do empresário ainda tem 
esperanças de encontrá-lo vivo. 
Filha de Leonardo, a estudante 

João Marcus Dumas é suspeito de participar de esquema financeiro 

Foto: Reprodução

Lucas Matheus, Alexandre e Fernando Henrique estão desaparecidos desde 27 de dezembro de 2020

Maria Alice Morett, de 18 anos, 
diz que foi pega de surpresa, 
mas que confia na decisão.

— Já se passaram 18 dias e não 
encontraram nada. Confio na deci-
são e nas investigações. Fomos pe-
gos de surpresa com a notícia.

Ela acompanhava as buscas e 
lembra que o pai conhece mui-
to sobre navegação e que os dois 
sempre assistiram a filmes sobre 
naufrágios. Segundo ela, Leonardo 
explicava o que fazer em situações 
semelhantes. A jovem lamenta o 
pedido de socorro com sinalizado-
res não atendido. A Polícia Civil já 
revelou que ele ocorreu na área de 
Marambaia, Zona Oeste do Rio, cer-
ca de 24 horas depois do casal ser 
visto pela última vez.

Leonardo passava um fim de 
semana em Ilha Grande, destino 
turístico de Angra dos Reis, com a 
ex-mulher. Uma semana depois, o 
corpo de Cristiane Nogueira, de 48 
anos, foi encontrado na Restinga 
do Marambaia, com indícios de afo-
gamento e sem sinais de violência. 
O casal viveu junto por dois anos e 
ensaiava uma reconciliação.

Bombeiros encerram temporariamente 
buscas por empresário sumido em Angra

De acordo com relatório 
da PF, ao qual O GLOBO teve 
acesso, no período de novem-
bro de 2019 a junho de 2020, 
João Marcus movimentou 
mais de R$ 6 milhões numa 
conta aberta em Belo Hori-
zonte, em Minas Gerais. Desta 
quantia, foram identificados 
R$ 2,4 milhões de créditos fei-
tos por Glaidson.

Naquele espaço de um ano, 
João Marcus declarou como 
atividades trabalho de aten-
dimento a público, caixa, des-
pachante, recenseador e afins, 
com rendimento mensal de R$ 
3.500 (em 2019) e patrimônio 
de R$ 25 mil.

Foto: Reprodução
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s ações de 
limpeza e 
d e s a s s o -
r e a m e n t o 
de rios e 
c ó r r e g o s 
de Japeri, 
na Baixada 
F l u m i n e n -
se, conti-

nuam a todo vapor. Nesta 
quinta-feira (9), foi a vez do 
Rio Sarandi, no bairro Vila 
Central, receber os maqui-
nários do programa ‘Lim-
pa-Rio’. No total, 3km de 
extensão do afluente será 
contemplado com a inicia-
tiva. A ação é fruto de uma 
parceria entre a Prefeitura 
e o Governo do Estado, por 
meio do Inea (Instituto Es-
tadual do Ambiente).

Desde a chegada do pro-
grama na cidade, os rios 
Primavera, Guandu e o ca-
nal de Engenheiro Pedreira 
foram atendidos pela ação, 
totalizando uma extensão 
de 7,5km. Para reforçar os 
trabalhos estão sendo uti-
lizadas retroescavadeiras e 
caminhões.

A
O objetivo da iniciativa é 

amenizar o impacto das chu-
vas de verão que assolam a 
população, além de evitar 
enchentes e alagamentos 
nas ruas e residências próxi-
mas aos rios.

A  P re f e it a  d a  c i d a d e , 
D r ª  Fe r n a n d a  O nt ive ro s , 
a c o m p a n h o u  a  c h e g a d a 
d o s  m a q u i n á r i o s  n o  l o c a l 
e  f e z  q u e s t ã o  d e  r e s s a l t a r 
a  i m p o r t â n c i a  d o  p ro g ra -
m a  n a  c i d a d e .

“Esse trabalho que esta-
mos realizando é de pre-
venção. Acreditamos que 
essas intervenções nos rios 
da cidade serão necessárias 
para evitar inundações nos 
períodos com grande volu-
me de chuvas. Essa ação vai 
contemplar também a parte 
do rio que pertence a cidade 
de Queimados. Quero agra-
decer ao governador Cláu-
dio Castro, ao presidente da 
Alerj, André Ceciliano e tam-
bém ao secretário estadual 
de Meio Ambiente, Thiago 
Pampolha, pelo apoio que 
vêm prestando ao municí-
pio”, disse a prefeita.

Iniciativa já realizou limpeza de 7,5km de rios e canais da cidade 

Foto: Divulgação

Programa ‘Limpa-Rio’ 
chega ao bairro Vila 
Central em Japeri

No dia 1º de setembro, foi 
realizado um trabalho de fis-
calização de táxis no municí-
pio. A ação aconteceu das 10h 
às 14h na Dinâmica, em Rocha 
Sobrinho, e os taxistas cadas-
trados em Mesquita tiveram 
a oportunidade de receber 
o serviço sem agendamento 
prévio e, principalmente, de 
forma totalmente gratuita.

A ação é uma parceria do 
IPEM/RJ – Instituto de Pesos 
e Medidas do Estado do Rio 
de Janeiro – com a Prefeitura 
Municipal de Mesquita e teve 
como objetivo checar a docu-
mentação e a legalidade dos 
veículos, assim como os com-
ponentes dos táxis, que são 
as características que facili-
tam a sua identificação como 
veículo de transporte.

Além disso, a parceria bus-
ca melhorar a qualidade do 

Fiscalização de táxis pelo IPEM/RJ 
é realizada em Mesquita

Iniciativa foi fruto de uma parceria entre o Instituto de Pesos e Medidas do Estado do Rio de Janeiro e a prefeitura Municipal de Mesquita

Foto: Reprodução

serviço e também otimizar 
a atividade na cidade. “O ta-
xista não precisa se deslocar 
até o Centro do Rio de Janeiro 
para realizar esse serviço que 
estamos oferecendo aqui, no 
próprio município. Não é ape-
nas uma fiscalização nossa, 
mas também do IPEM/RJ, que 
avalia a questão do taxímetro, 
por exemplo, de cada taxista 
cadastrado na nossa cidade”, 
valoriza Rholmer Louzada 
Junior, secretário municipal 
de Infraestrutura, Mobilidade 
e Serviços Públicos. “Assim, 
nós garantimos essa visibili-
dade ao serviço e priorizamos 
o espaço desses profissionais 
diante da constante competi-
ção de transportes privados”, 
explica Alexandre Souto, su-
perintendente do IPEM/RJ.

A iniciativa é também uma 
maneira de impedir a circula-

A secretária municipal do 
Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Meire Lucy, 
pediu para que a população 
evite poluir os rios da cida-
de. “Faço um pedido para os 
moradores: evitem jogar lixo 
nos rios e ajudem o poder 
público a manter uma cidade 
limpa. Esse acúmulo de resí-
duos pode causar problemas 
gravíssimos para o nosso 
município”, ressaltou.

O próximo local a receber 
os maquinários serão os rios 
Delamare e, em seguida, o 
Tambaú.

ção de táxis não legalizados 
pela cidade, preservando a 
segurança dos munícipes. Os 
táxis que passaram pela fis-
calização receberam o selo de 
veículo fiscalizado referente 
ao ano de 2021, algo que o ta-
xista Djalma Antonio, de 69 
anos, considera fundamental 
para os colegas de profissão e, 
principalmente, para os usu-
ários do serviço. “Acho muito 
importante e significativo ter 

esse selo para que o passagei-
ro tenha a segurança de que 
está andando em um veículo 
seguro e legalizado pelos ór-
gãos competentes”, avalia.

A ação também contou 
com a presença de Adriana 
Iório, presidente do Instituto 
Brasileiro de Turismo, Trans-
porte, Hospitalidade e Cida-
dania, que valorizou a ação 
de prevenção e o trabalho 
exercido por esses profissio-

nais. Além disso, ela desta-
cou a importância de tratar o 
transporte como uma política 
séria e segura.

Não segue ainda, mas quer 
acompanhar as redes sociais 
da Prefeitura de Mesquita?

Q u e r  l e r  m a i s  s o b re  o 
q u e  a c o nte c e  n o  m u n i c í -
p i o  d e  Me s q u it a ,  m a s  n ã o 
s a b e  c o m o?

Então, acesse nosso Portal 
de Notícias!
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o próximo do-
mingo, dia 12 de 
setembro, tem 
“Samba do Zé”, 
com o Grupo 
Vou Pro Sereno 
no Alma de Bo-
êmio de Campo 
Grande

Quem está 
com saudades do projeto “Nada 
Pra Fazer?”. E daquela roda de 
samba com todo público cantan-
do e batendo na palma da mão? 
E de conhecer o álbum Novelas? 
Então, prepare-se que você vai 
matar a saudade dos amigos e 
desse clima no próximo domin-
go, dia 12 de setembro, a partir 
das 12h, na segunda edição do 
“Samba do Zé, com um me-
gashow do Grupo Vou Pro Sere-
no, no Alma de Boêmio de Cam-
po Grande, que fica na Estrada 
da Cachamorra, 782 (em frente 
ao posto Ale) Campo grande 
-RJ. A abertura do evento fica 
por conta da cantora Criss Massa 
com vários convidados (Didi As-
sis, Will Freitas e Carol Cardoso) 

N
e nos intervalos Claudinho DJ 
agitando a galera.

Por conta da COVID-19, o 
show está seguindo todos os 
protocolos da Organização 
Mundial de Saúde - OMS, sen-
do realizado com capacidade 
de 40%, em ambientes fecha-
dos, conforme determinação 
da Prefeitura do Rio. O espaço 
está totalmente adaptado para 
trazer mais segurança e orga-
nização para o público presen-
te. Além disso, a produção do 
evento está tomando todas as 
medidas de controle sanitário, 
tais como medição de tempera-
tura na entrada, uso obrigatório 
de máscara, sabonete líquido e 
álcool em gel 70%, em todas as 
dependências da casa, que tem 
parquinho infantil para as crian-
ças. O primeiro lote está esgota-
do. Os valores estão entre R$30 
e R$350. Camarotes e mesas. 
Mais informações pelos telefo-
nes: (21) 97416-4866/ 21 99337-
3139 ou pelo link: https://www.
eventbrite.com.br/.../samba-
-do-ze-com-vou-pro...

No próximo domingo, dia 12 de setembro, tem 
“Samba do Zé”, com o Grupo Vou Pro Sereno 
no Alma de Boêmio de Campo Grande

João Loroza acaba de disponibilizar em seu canal oficial no YouTube, o videoclipe, “31 de Agosto”.

Foto: Duh MarinhoCulturando 

Serviço:
Samba do Zé com o Grupo Vou 
Pro Sereno.
Abertura: Criss Massa com 
vários convidados (Didi As-
sis, Will Freitas e Carol Car-
doso) e nos intervalos Clau-
dinho DJ agitando a galera.
Local: Alma de Boêmio, em 

Campo Grande.
Endereço: Estrada da Cacha-
morra 782 (em frente ao posto 
Ale) Campo Grande.
Dia: 12 de setembro – domingo.
Horário: 12h as 22h.
Os valores estão entre R$30 
e R$350. Camarotes e mesas. 
Mais informações pelos te-

lefones: (21) 97416-4866/ 21 
99337-3139 ou pelo link: ht-
tps://w w w.eventbrite.com.
br/.../samba-do-ze-com-vou-
-pro...

Classificação: 12 anos.

Capacidade: 40%.
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abigol vive 
uma lon-
ga lua de 
mel com a 
torcida do 
F l a m e n g o 
desde que 
chegou ao 
clube, em 
2019, quan-
do foi decisi-

vo na temporada avassaladora do 
time sob o comando de Jorge Je-
sus e manteve os bons números. 
Ele é o segundo maior artilheiro 
de clubes entre as principais ligas 
do mundo desde o momento de 
sua estreia, no dia 23 de janeiro, no 
empate em 1 a 1 com o Resende, 
no Campeonato Carioca de 2019.

O atacante fica à frente de cra-
ques como Messi e Cristiano Ro-
naldo e perde apenas para Lewa-
ndowski, do Bayern de Munique.

Foi apurado a lista com os 
principais artilheiros de clubes 
desde a estreia de Gabigol em 
2019. Veja:

Lewandowski (Bundesliga) - 
127 gols

Gabigol (Campeonato Brasilei-
ro) - 97 gols

Messi (La Liga*) - 95 gols
Mbappé (Ligue 1) - 93 gols
Haaland (Bundesliga) - 92 gols
Cristiano Ronaldo (Série A) - 

85 gols
Dos 97 gols, Gabigol marcou 

43 em 2019, sendo sete no Cam-
peonato Carioca, dois na Copa do 
Brasil, 25 no Campeonato Brasi-

G
leiro e nove na Libertadores. Na 
temporada 2020, apesar de ter 
sofrido uma lesão grave, ele teve 
novamente números positivos. 
Foram 27 gols em 43 jogos - 16 
partidas a menos do que no ano 
anterior.

Na atual temporada, Gabigol 
já igualou 2020: soma 27 gols em 
27 jogos - média de um gol por 
jogo em todas as competições 
que participou.

Libertadores – 10 jogos /10 gols
Campeonato Brasileiro – 6 jo-

gos / 6 gols
Copa do Brasil – 2 jogos / 2 gols
Supercopa do Brasil – 1 jogo 

/ 1 gol
Campeonato Carioca – 8 jogos 

/ 8 gols
Em participações diretas, Ga-

bigol tem uma média ainda mais 
alta. Com as cinco assistências, o 
número aumenta para 32 parti-
cipações, com média de 1,18 por 
jogo. No somatório geral pelo 
Flamengo, Gabigol tem 126 par-
ticipações diretas em gols em 129 
jogos - média de 0,97 por jogo.

Pela seleção brasileira, Gabigol 
ganhou espaço com o técnico 
Tite. Ele participou de cinco das 
sete partidas disputadas pela 
Copa América. O Brasil perdeu a 
final para a Argentina por 1 a 0.

Na última Data Fifa, com a au-
sência de jogadores que atuam 
na Inglaterra, ele ganhou a vaga 
de titular na vitória contra o Chile 
por 1 a 0 e teve nova oportunida-
de contra a Argentina em jogo in-

Desde sua chegada ao Flamengo, Desde sua chegada ao Flamengo, 
em 2019, Gabigol supera em gols em 2019, Gabigol supera em gols 
por clubes Messi, Mbappe e CR7por clubes Messi, Mbappe e CR7

Gol de Gabigol em Santos x Flamengo

Foto: Agif

terrompido após intervenção da 
Anvisa por conta de jogadores 
argentinos em condições irregu-
lares no Brasil.

A expectativa para o 100º gol 
é alta. Os próximos confrontos 
do Flamengo são contra o Pal-
meiras, no próximo domingo 
(12), no Allianz Parque, às 16h 
(horário de Brasília), pelo Cam-
peonato Brasileiro. Na quarta-
-feira (15), o Flamengo enfrenta 
o Grêmio pelo jogo de volta das 
quartas de final da Copa do Bra-
sil, depois da vitória por 4 a 0, na 
Arena do Grêmio, na ida.

Palmeiras e Grêmio são víti-
mas frequentes dos gols de Gabi-
gol. Pelo Flamengo, Gabriel mar-

cou cinco gols contra o Grêmio, 
sendo três deles em 2019, dois na 
vitória de 5 a 0, pela semifinal da 
Libertadores, no Maracanã. Con-
tra o Palmeiras, também foram 
cinco gols, dois no primeiro turno 
e dois no segundo turno do Cam-
peonato Brasileiro 2019.

Gabigol também levantou a 
plaquinha da torcida na final 
da Supercopa do Brasil, quan-
do marcou um dos gols no 
empate em 2 a 2. O Flamengo 
conquistou o título nas co-
branças de pênaltis vencendo 
a disputa por 6 a 5.

Gabigol e Medel em Chile x Brasil


